

Artikel vom 29.03.2019

Sehr interessanter Vortrag der

Hanns-Seidel-Stiftung zum Thema Deutschland und Frankreich



Ein interessanter Abend zu einem spannenden Thema

Die CSU Ortsverbände St. Leonhard-Schweinau-Großreuth und Eibach-Röthenbach-Maiach haben eingeladen zur Veranstaltung der Hanns-Seidel-Stiftung zum Thema

"Deutschland und Frankreich vom Erzfeind zum besten Freund. Welche Verantwortung hat die Achse Paris-Berlin für Europa?"

Referent war Herr Prof. Dr. Henri Mènuvier, Politikwissenschaftler, Sorbonne, Paris. Er gilt als Fachmann für Deutschland nach 1945 sowie in deutsch-französischen und europäischen Fragen.

Nach dem Vortrag waren alle Gäste zu einem Glas französischen Wein eingeladen.